

Kathrin



Ich bin **19** Jahre alt.

Ich mache Musik seit
meinem sechsten
Lebensjahr

Dieses Instrument / Instrumente kann ich spielen:

- Querflöte
- Klarinette

Ich mag an der Musik,
dass sie Menschen verbindet
dass sie zum Tanzen animiert
dass sie Freude überbringt

Ich bin Jugendleiter geworden, weil
ich gerne mit Kindern und
Jugendlichen zusammenarbeite
und mit ihnen meine
Lebensfreude teilen möchte.

Diese Ziele und Pläne habe ich mit der MVU Jugend:

Dass wir Kinder und Jugendliche von der Musik
begeistern können und unsere Jugendkapelle an
Zuwachs erhält.

Das wünsche ich mir für die Zukunft der MVU Jugend:

Dass wir niemals den Spaß und die Freude
an der Musik verlieren und viele Leute
mit unserer fröhlichen Art anstecken.